



**NOMINATION FOR A POSITION ON THE CAP BOARD OF DIRECTORS /  
CANDIDATURE À UN POSTE AU CONSEIL D'ADMINISTRATION DE L'ACP**

I, *Je* \_\_\_\_\_  
Full name in print / *Nom complet en lettres moulées*

Affiliation : \_\_\_\_\_

accept the nomination for / *accepte la mise en candidature au poste de*

**DIRECTOR OF SCIENCE POLICY/  
DIRECTEUR(TRICE) DE LA POLITIQUE SCIENTIFIQUE**

on the Board of Directors of the Canadian Association of Physicists for a 3-year term from June 2024 to June 2027 and to attend the regularly scheduled Board of Directors and Advisory Council meetings, applicable Board Committee meetings, and the Annual General Meetings of both the CAP and the CAP Foundation. The Director of Science Policy (DSP) chairs the Science Policy Committee and is responsible for spearheading the development and submission of a brief to the House of Commons Standing Committee on Finance; liaises with the Directors of the CAP's institutional members; assists in drafting position papers the CAP may be asked to produce; and monitors strategic websites for developments or activities which may impact on the physics community, or which the CAP may want to weigh in on. The DSP shall work with other science associations on policy issues; is the CAP representative on the Partnership Group for Science and Engineering (PAGSE) and a backup representative to the Executive Director on the Canadian Consortium for Research (CCR).

*au Conseil d'administration de l'Association canadienne des physiciens et physiciennes pour un terme de 3 ans de juin 2024 à juin 2027 et accepte d'assister aux réunions ordinaires du Conseil d'administration, du Conseil consultatif, des comités du Conseil pertinents, et aux assemblées générales annuelles de l'ACP et de la Fondation de l'ACP. Le(la) directeur(trice) de la politique scientifique (DPS) préside le comité de la politique scientifique et est chargé de diriger l'élaboration et la présentation d'un mémoire au comité permanent des finances de la Chambre des communes ; il assure la liaison avec les directeurs des membres institutionnels de l'ACP ; il participe à la rédaction des exposés de position que l'ACP pourrait être appelée à produire ; il surveille les sites Web stratégiques pour repérer les développements ou les activités susceptibles d'avoir une incidence sur la communauté des physiciens, ou sur lesquels l'ACP pourrait vouloir intervenir. Le(la) DSP collabore avec d'autres associations scientifiques sur des questions de politique ; il est le(la) représentant(e) de l'ACP au sein du Groupe de partenariat pour les sciences et l'ingénierie (PAGSE) et le représentant suppléant du directeur(trice) exécutif au sein du Consortium canadien pour la recherche (CCR).*

\_\_\_\_\_  
Nominee's Signature / *Signature du(de la) candidat(e)*

\_\_\_\_\_  
Date

**NOMINATOR 1 / PRÉSENTATEUR 1**

**NOMINATOR 2 / PRÉSENTATEUR 2**

\_\_\_\_\_  
Name / *Nom*

\_\_\_\_\_  
Name / *Nom*

\_\_\_\_\_  
E-mail / *Courriel*

\_\_\_\_\_  
E-mail / *Courriel*

\_\_\_\_\_  
Affiliation

\_\_\_\_\_  
Affiliation

\_\_\_\_\_  
Signature / Date

\_\_\_\_\_  
Signature / Date

**Please submit this form and a short biography of the nominee (200 words) by e-mail to [programs@cap.ca](mailto:programs@cap.ca). /  
Veuillez soumettre ce formulaire et une brève notice biographique (200 mots) du candidat par courriel à [programs@cap.ca](mailto:programs@cap.ca).**

*Note : Le genre masculin n'a été utilisé que pour alléger le texte.*